



Das Klangspiel gefiel den jüngeren Besuchern.

Griepener Anzeiger  
8.09.2016

# „Noch nicht erlebt“

**HINKELSKIRMES** Heuchelheimer Kleintierzüchter freuen sich über gelungene Veranstaltung

**HEUCHELHEIM** (vk). Der Kleintierzüchterverein Heuchelheim kommt im Jubiläumsjahr – der Verein feiert sein 75-jähriges Bestehen – nicht mehr aus den positiven Schlagzeilen heraus. Nach der gelungenen Eröffnung des außergewöhnlichen Geflügelparks auf der Anlage des Vereins galt es nun, das nächste Großereignis über die Bühne zu bringen: die 45. Hinkelskirmes. Dieser war zum sechsten Mal eine sogenannte

Vereinsparty für Heuchelheimer und Kinzenbacher Vereine vorgeschaltet (wir berichteten).

Nach einem Tag Pause für die Umbauarbeiten war dann die eigentliche Veranstaltung. Sie sei kaum zu toppen, so die Veranstalter. Die Blaskapelle des Volksmusikvereins Wetttenberg sorgte für Stimmung, die Kinzenbacher Musikschule „Paradiso“ hatte einen Auftritt, es gab hinreichend zu essen und zu trinken und die jüngeren Besucher fühlten sich im Geflügelpark mit dessen Spielplatz gut aufgehoben. Ponyreiten, Kinderschminken und die Möglichkeit, mit dem Lasergewehr zu schießen rundeten das Programm ab. „So etwas habe ich in den ganzen Jahren noch nicht erlebt“, war auch Vorsit-



Für gute Unterhaltung sorgte der Volksmusikverein Wetttenberg.

Fotos: Huber

zender Jörg Christ von der überragenden Resonanz, den vielen Besuchern und der guten Stimmung der Veranstaltung angetan.